

Das Dach des Schießstandes wird saniert

Ehrungen standen im Mittelpunkt der Hauptversammlung des Schützenvereins Schüttdamm-Isensee

OSTEN. 84 Schützen des Schützenvereins Schüttdamm-Isensee versammelten sich im Schützenhof Enno Sieb zur Mitgliederversammlung. Nach einem kurzen Rückblick auf das abgelaufene Schützenjahr durch den 1. Vorsitzenden Björn Zühlke wurden die Teilnehmer am Kehdinger und Neuhäuser Kreiswettschießen ausgezeichnet. Conni Pingel und Willi Waller wurden als Jahresbeste Schützen geehrt. Als Tagesbeste Schützen des Herbstschießens erhielten Silke von Schassen, Björn Zühlke, Elli Heinsohn und wiederum Willi Waller eine Plakette.

Klaus-Hugo Bösch, Erich Buck, Ernst-August von der Fecht und Heinrich Koch wurden für ihre 60-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt. Eine Urkunde für 50-jährige Mitgliedschaft im Verein erhielten Günther Heinsohn, Klaus Heinsohn, Herbert Hoop, Ernst-Georg Mahler, Willi Oehlers, Gerhard Oelrich und Hans Hermann Schmidt. 54 Mitglieder wurden für 40-jährige und 17 Mitglieder für 25-jährige Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet. Zu Ehrenmitgliedern wurden Gerhard Stüven, Christa von der Fecht, Elli Heinsohn, Christel Granz, Horst Ahlf, Christa Buck, Klaus Oelrich, Rüdiger Neumann, Willi Waller, Hinrich Pingel und August Peters ernannt.

Der 1. Vorsitzende Björn Zühlke, Schriftführer Martin Wist als Vorstandsmitglieder und die Gesamtvorstandsmitglieder Jan von Schassen, Björn Rath, Maja Rath



Einige der während der Hauptversammlung geehrten Mitglieder des Schützenvereins Schüttdamm-Isensee.

und Heidi von Bremen-Zühlke wurden jeweils einstimmig wiedergewählt. Die zur Wahl stehende Schießwartin Anja von Holt verzichtete auf eine Kandidatur. Als Ersatz wurde Kathrin Buck einstimmig als Schießwartin gewählt.

Auch die zur Wahl stehenden Schießwarte Gerd Wichers und Heinz-Peter von Schassen verzichteten auf eine Wiederwahl. Dafür wurden Christian Jürgens und Kurt Kreinacke jeweils einstimmig als Schießwarte gewählt. Für das Amt im Festausschuss wurden Uwe Hagedorn und Lars Oelrich jeweils einstimmig wiedergewählt.

Jeweils für ein Jahr wurden Hauptmann Heiko von der Fecht als Vorstandsmitglied, die Gesamtvorstandsmitglieder Heinz Hagedorn, Arno Schmidt, Bernd

Henning, Heiko Buck, Marcel Schlobohm, Uwe Hagedorn, Silke Hagedorn, Ulrike Buck, Kristina Schlobohm, die Schießwarte Hartwig Rath, Gerhard Wilkens, Jörn Ahlf, im Festausschuss Anne von der Fecht und Christoph Treuel einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Für jeweils zwei Jahre wurden die 2. Vorsitzende Silke Mahler und der Kassenwart Jens Schmidt als Vorstandsmitglieder, die Gesamtvorstandsmitglieder Frank Gätke, Rolf Dieckmann, Heinz Oelrich jr., sowie die Schießwarte Dirk Mahler, Hans-Herrmann Schmidt, Dennis Schlobohm und im Festausschuss Silke von Schassen einstimmig bestätigt. Gerd Wichers und Heinz-Peter von Schassen erhielten für ihre 35-jährige und 39-jährige Tätigkeit als Schießwarte eine Urkun-

de und einen Orden. Beide wurden zu Ehrenschießwarten ernannt.

Bausteinverkauf erfolgreich

Einstimmig wurde eine neue Satzung, die dazugehörige Geschäftsordnung und Beitragsordnung beschlossen. Die Satzung entspricht den rechtlichen Vorgaben eines gemeinnützigen Vereins. Ein Antrag auf Gemeinnützigkeit wird in Kürze gestellt. Der Antrag auf Fördermittel aus dem Dorferneuerungsprogramm der Gemeinde Osten für die Sanierung des Schießstanddaches wurde beim Amt für Landentwicklung in Bremerhaven eingereicht. Die notwendigen Eigenmittel für diese Maßnahme werden zum Teil aus Bausteinverkäufen an Mitglieder gedeckt; sie verliefen bisher sehr erfolgreich.